

Deux orgues et une soprano à l'affiche



Jorris Sauquet et Julien Lucquiaud. ARCHIVES CARINE MAYAU

SAUJON Après avoir été obligée d'annuler sa programmation prévue pour la saison estivale en raison de la crise sanitaire, l'association Connaissance de l'orgue présente deux concerts demain en l'église Saint-Jean-Baptiste de Saujon. En raison de la distanciation physique, ce concert sera présenté avec le même programme, à deux reprises (à 19 h 15 et 21 h 30) afin d'être en capacité d'accueillir un maximum de spectateurs. Au programme : des chants lyriques accompagnés par l'orgue avec la soprano colorature Aniana Malaharisoa et le duo Des Pieds et des mains composé par les organistes Jorris Sauquet et Julien Lucquiaud. L'entrée est libre selon les places disponibles, retransmission sur grand écran et port de masque obligatoire.

Article de : **Carine MAYAU**